

## **Gerhard Aldebert neuer ARCD-Präsident**

Gerhard Aldebert ist auf der Hauptversammlung zum neuen Präsidenten des Auto- und Reiseclubs Deutschland (ARCD) gewählt worden. Er folgt auf Dipl.-Ing. Wolfgang Dollinger, der sich nach 20 Jahren nicht mehr zur Wahl stellte und zum Ehren-Präsidenten ernannt wurde.

Neu im Gremium ist Prof. Dipl.-Ing. Jürgen Wrede als weiteres Präsidiumsmitglied. In ihren Ämtern bestätigt wurden Rechtsanwalt Michael Lübeck (jetzt Vize-Präsident) und Diplom-Finanzwirt Thomas Brockmann als Schatzmeister. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Das ARCD-Präsidium (v.l.): Prof. Jürgen Wrede, Präsident Gerhard Aldebert, Vize-Präsident Michael Lübeck und Schatzmeister Thomas Brockmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ARCD